
 

 

       

                                    

 

【 令和４年度のスタートに際して 】 

生徒の明るい笑顔とともに新年度を迎えられたことをうれしく思います。全校生徒１７１名と３

２名の教職員で令和４年度がスタートしました。「良好な人間関係」を土台に学校として育成を目

指す資質・能力を「向上」「共生」「錬磨」に据え、教職員が一致協力して取り組みます。１０年後、

２０年後、子どもたち自らが幸せに生活できるよう、また、社会に貢献できる人材としての基盤づ

くりを行います。矢部中学校の伝統を更に発展させ、「生徒」と「教師」が共に歩みながらスクー

ルプライドを高めていきたいと思います。今年度も温かいご支援をよろしくお願いします 

 

【就任式】  

本年度、９名の職員が新たに赴任しました。就任式では、本年度初めての行事ということもあり

みんな緊張していました。最初に校長から新しく就任された先生の紹介があり、その後に、赴任さ

れた先生の挨拶がありました。増本翔さん（生徒会副会長）の歓迎の言葉で、矢部中のよさである

「チームワーク」と「礼儀」の紹介があり、赴任された先生も緊張感から笑顔に変わりました。続

いての始業式では、２年生代表の平野あかりさん、３年生代表の岩部朱里さんから、新年度の目標

が語られました。皆で気持ちを新たにすることができました。また、新しい担任と過ごす初めての

学活では、これから１年間を共に過ごす級友とともに新年度の抱負をみんなが語っていました。そ

の姿がとても心強く感じられましたし、新たな出会いが生徒たちの大きな成長へとつながることが

感じられました。 

 

【就任された先生からのコメント】 

氏 名 職 名 コメント 

古閑謙治 教 諭 矢部中の生徒と一緒に勉強を頑張っていこうと思います。 

藤本亮祐 教 諭 理科の面白さを生徒に分かりやすく授業で説明します。 

池部麻依 教 諭 国語の授業を通して、日本語の魅力を伝えます。 

仲川瑞樹 教 諭 体育大会を思い出の残る行事にできるように頑張ります。 

尾鷹穂乃香 教 諭 生徒と一緒に英語の授業ができることを楽しみにしています。 

丹波翔馬 教 諭 自分自身も、矢部中の生徒とともに勉強していきます。 

大瀧裕子 養護教諭 心の安らぎとなる保健室にしていきます。 

志賀尚子 栄養教諭 美味しく栄養のある給食の献立を生徒のために考えます。 

松本寿江 調理師 生徒の楽しみである給食を美味しく提供できるように頑張ります。 
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平野 あかり さんの目標（２年２組） 

２年生になって頑張りたいことは、「やるべきこと」をやってから、自分の「やりたいこと」

をするということです。今年は、自分の「やりたいこと」を少し我慢して、「やるべきこと」を

先に終わらせようと思います。そのために物事の優先順位をしっかりと考えていきたいと思いま

す。学習も今までより難しくなるので予習や復習を充実するために家庭学習の時間も増やしてい

きたいと思います。また、学校生活では、矢部中の伝統である「三秒礼」「あいさつ」を意識し

て１年生の頃より成長していこうと思います。 

 

岩部 朱里さん の目標（３年２組） 

３年生では、目標が２つあります。１つ目は「日々の勉強を大切にすること」です。3年生は、

進路決定という壁があります。そのために積極的に授業を受け、１・２年生の復習を行いながら

今まで以上に勉強に力を入れたいと思います。卒業するときに「もっと勉強しておけばよかった」

と後悔しないように、１学期から受験に向けて努力していきたいと思います。２つ目は「先を見

据えて行動する」ということです。私は、就きたい職業があります。そのために今できることを

考えてみました。今できることは、就きたい職業について調べ、当たり前のことを当たり前にす

ることが大切だと思いました。今は、目の前のことを一生懸命に努力していきたいと思います。

中学校生活も残り１年になりました。みんなで過ごす時間を大切にして、体育大会や合唱コンク

ールなどの楽しい思い出をつくりたいです。楽しいことも大変なこともあると思いますが、みん

なで協力して乗り越えていきたいです。 

 

（就任式）         （始業式２年生代表）       （始業式３年生代表） 

 

【入学式】  

４月１１日（月）に第１８回入学式を行いました。今年度は４８名が入学をしました。新型コロ

ナウイルス感染拡大防止に配慮し、若干簡略化しながらの式でしたが、厳粛な雰囲気の中、新入生

の堂々とした姿が見られました。矢部中での新たな「学び」がスタートしたことを実感させられる

姿でした。 

また、城平地区安全協議会【（株）中川組・（株）熊野組・（株）五領建設・光進建設（株）・（株）

緒方建設・（株）杉本建設・佐藤企業（株）・（株）森工業・杉本建設（株）・オリエンタル白石（株）】

よりプランター（１００個）の寄付があり入学式が明るく彩り豊かなものになりました。 



新入生誓いの言葉・・・藤山 麟さん（１年１組） 

私たち４８名は、矢部中学校に入学できる日を楽しみにしていました。今日から矢部中学校の

一人ということを自覚し、勉強や部活動などに一生懸命励みたいと思います。勉強面では小学校

より難しくなると思います。先生や友達の話をよく聞き分からない所や苦手な教科は、予習や復

習をして頑張っていきたいと思います。部活動では、先輩方や友達と協力し「自分から進んで行

動」するということを大切にして練習を精一杯頑張っていきます。明日からは今までと違う教室

で勉強し、新しい友達と出会います。一人一人が周りのことを考えて行動し、たくさんの友だち

をつくって楽しい学校生活を送りたいと思います。これからの学校生活の中で、特に「気持ちの

良い挨拶をすること」や「思いやりの気持ちを持つこと」などの基本的なことを大切にし、自分

の夢に向かって努力することを誓います 

 

歓迎の言葉・・・山本 麻奈さん（生徒会副会長） 

ご入学おめでとうございます。私たち在校生は、みなさんが入学されることを楽しみにしてい

ました。真新しい制服に袖を通し、矢部中学校の門をくぐられた皆さんの胸は、今希望に満ちあ

ふれていることでしょう。これから始まる中学校生活では、体育大会や文化祭など様々な楽しい

行事が待っています。コロナ禍の中、行う行事は制限されることがあります。しかし、その中で

しか味わえないよさもたくさんあります。一つ一つの行事は生徒会執行部が中心となり、生徒自

身の手で創りあげていきます。それは、簡単なことではありませんが、仲間と協力して助け合い、

最後は大きな感動を味わうことができます。今年の生徒会スローガンは「煌～矢部中の明日を照

らす皆の Color～礼儀・共創・飛躍」です。このスローガンには、一人一人の個性を大切にし、

よりよい矢部中学校をつくっていこうという意味がこめられています。自分の意見を持つこと、

その意見をお互いに伝えること、困ったことがあったら相談すること、そして、自分自身や相手

のことも大切にしながら日々生活していきましょう。これから始まる三年間の中学校生活では、

難しい問題や大きな壁にぶつかることがあるかもしれません。そんなときは、もう無理だと諦め

てしますのではなく、どうしたら問題を解決できるのかを考えてみましょう。一人で分からない

ときは、周りの仲間と挑んでいけばいいのです。そして、私たちも頼ってください。すぐには、

解決できないことがあるかも知れませんが、無駄な努力など一つもありません。きっと、皆さん

を大きく成長させてくれるはずです。今日から矢部中生として、全員で協力してこの矢部中学校

を創っていきましょう。今日、人生の新しい一歩を踏み出す皆さんの中学校生活が充実していく

ことを心からお祈りします。 

 

   （校長式辞）        （寄付されたプランター）       （新入生氏名点呼） 



【生徒会入会式】 

４月１４日（木）に生徒会入会式がありました。最初に中学校での委員会活動について紹介動画

の視聴がありました。どの委員会も丁寧に活動内容を説明してありました。その後は部活動等の紹

介がありました。工夫を凝らして楽しい紹介がありました。 

 

新入生お礼の言葉 宮本 蓮さん（１年２組） 

今日は、素晴らしい委員会活動と部活動の紹介をしていただきありがとうございました。入学

してまだまだ不安がありますが、先輩方のわかりやすくユーモアあふれる紹介を見て不安もやわ

らぎました。今年度の生徒会目標「煌～矢部中の明日を照らすみんなの color～」のもと自分た

ちも生徒会の一員としての自覚を持ち、自分たちの Colorを輝かせ、これからの学校生活を送っ

ていこうと思います。 

 

（新入生の入場）        （部活動等の紹介）      （新入生お礼の言葉） 

 

【５月行事予定】 

８日 日 第１回親子美化作業 ２０日 金 生徒集会 

１４日 金 体育大会 ２４日 火 体力テスト 

１７ 木 ＰＴＡあいさつ運動 ３年 ３０日 月 心臓検診（１年生） 

 


